



## Bericht Schießwesen der KJS Eutin für das Jahr 2025

Die Kreismeisterschaft der Kreisjägerschaft Eutin wurde am 03.05.2025 im SSZ Kasseedorf durchgeführt.

An der Langwaffenwertung nahmen 64 Schützinnen und Schützen teil. Kreismeister Langwaffe wurde Johannes Tode mit 324 Punkten, vor Anneliese Knoscher (313 Punkte) und Detlef Schröder (304 Punkte). In der Damenwertung belegte Anneliese Knoscher den ersten Platz, gefolgt von Isabelle Rupsch und Sabrina Parmitzke. Die Mannschaftswertung Langwaffe gewann der Hegering Eutin, vor den Mannschaften aus Pönnitz und Bosau.

In der Kurzwaffenwertung wurde Johannes Tode Kreismeister der Klasse A, vor Mathias Hoffbuhr und Hans-Joachim Schwarz. In der Klasse B belegte Dirk Möller den ersten Platz.

Seit Mai wurde regelmäßig ein Damenschießen angeboten. Zweimal monatlich hatten Jägerinnen die Möglichkeit, ihre Fertigkeiten im Flintenschießen, an der Büchse sowie mit der Kurzwaffe zu vertiefen. Der Durchgang wurde mit einer Weihnachtsfeier abgeschlossen. Der neue Start für Interessierte ist voraussichtlich Mitte April 2026.

Die Bildung einer Juniorenmannschaft gestaltet sich weiterhin schwierig. Insbesondere die aktuell hohen Kosten stellen für Schülerinnen und Schüler, sowie Auszubildende eine Hürde dar und erschweren eine regelmäßige Teilnahme am Schießbetrieb.

Für die Landesmeisterschaft stellte die KJS Eutin eine Mannschaft bestehend aus Filip Bälter, Johannes Tode, Detlef Butz, Andreas Reinhardt, Hans-Joachim Schwarz und Mathias Hoffbuhr. Insgesamt konnte ein gutes Ergebnis erzielt werden, sowohl in der Mannschafts- als auch in der Einzelwertung. In der Damenklasse wurde die KJS Eutin von Isabelle Rupsch vertreten.

Für die kommende Saison wird auf eine größere Beteiligung gesetzt.

Die nächste Kreismeisterschaft ist für den 31.05.2026 geplant. Es wird auf eine entsprechende Teilnehmerzahl gehofft.

Ein besonderer Dank gilt Thomas Trautermann, Sandra Fricke-Kranz und Patricia Küstner für ihre Unterstützung im Bereich des Schießwesens.

Mein Dank gilt ebenfalls allen Hegerings-Schießbyleuten, die ihre Schützinnen und Schützen Jahr für Jahr motivieren, regelmäßig am Schießen teilzunehmen und damit einen wichtigen Beitrag zu einer sicheren und waidgerechten Schussabgabe am Wild leisten.

Ebenso danke ich allen Helferinnen und Helfern sowie dem SSZ Kasseedorf für die Unterstützung im abgelaufenen Jahr.

Mikail Capar

Kreisschießobmann